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Öffnungszeiten des Rathauses

Während der Sommerpause bleibt das Rathaus vom 31.7. bis 20.8. 
geschlossen. Sollten Sie noch Wichtiges zu klären haben, kommen 
Sie in den nächsten beiden Wochen zu den gewohnten 
Öffnungszeiten aufs Rathaus. Während der Sommerpause wenden 
Sie sich bei wichtigen amtlichen Fragen an das Bürgerbüro des 
Gemeindeverwaltungsverbandes (07584-920516).

Aus der Arbeit des Gemeinderats
Am Montag, den 24. Juli fand eine öffentliche Sitzung des 
Gemeinderats statt. Folgende Punkte wurden beraten und 
beschlossen. 
• Vorgeschlagener Flächentausch zur Abrundung Rathaus-

Spielplatz
Der umzäunte Kinderspielplatz hinter dem Bürgersaal befindet sich 
nicht auf dem der Gemeinde gehörigen Flurstück 297, auf dem 
das Rathaus steht, sondern ist Teil der Flurstücke 294 und 295, 
deren Besitzer die insgesamt ca. 120 m² Fläche 
dankenswerterweise der Gemeinde zur Nutzung überlassen. Herr 
Linz hat nun einen Flächentausch angeboten, bei dem die 
Gemeinde eine Fläche von ca. 55 m², die sich in das Hofareal des 
Anwesens der Familie Linz hinein erstreckt, abgeben würde und 
dafür den Teil des Spielplatzes von Flurstück 295 übernehmen 
könnte, der in etwa die gleiche Flächengröße aufweist. Der 
Gemeinderat sprach sich mit 6 Ja-Stimmen und zwei Enthaltungen 
für diesen Tausch aus.  

• Stand Umbau Feuerwehrhaus
Der Vorsitzende unterrichtete den Gemeinderat über den 
Fortschritt beim Umbau des Feuerwehrhauses im DGH in 
Unterwaldhausen. Architekt Mohr hat mittlerweile mit allen 
Handwerkern Kontakt aufgenommen und Angebote erhalten, die 
Arbeit wird wohl nach der Sommerpause aufgenommen. 

• Stand Baugebiet „Am Egger Bach“
Der Bau der Abwasserkontrollschächte sollte bis 28.7. fertiggestellt 
sein, wurde aber bis jetzt noch nicht begonnen. Der Vorsitzende 
wird mit dem Planungsbüro dazu Kontakt aufnehmen. Da die 
bisherigen Interessenten an den Bauparzellen sich zurückgezogen 
haben, werden die drei Bauplätze nach der Sommerpause 
ausgeschrieben. 

• Gemeindefest in Egg
Die Aktiven von Egg/Brunnen/Luegen sind vorbereitet und freuen 
sich auf die Gäste. Der Vorsitzende wird sich noch einmal nach 
einer Haftpflichtversicherung für die Veranstaltung kundig machen. 

• Verschiedenes
Bericht GVV Verbandsversammlung
Gemeinderat Schmid, der in Vertretung für Bürgermeister und 
S t e l l v e r t r e t e r i n b e i d e r V e r s a m m l u n g d e s 
Gemeindeverwaltungsverbandes in Königseggwald war, erstattete 
einen kurzen Bericht zu den dort besprochenen und 
verabschiedeten Punkten. Diese waren im öffentlichen Teil im 
Wesentlichen eine probeweise Einführung neuer Arbeits- und 
Öffnungszeiten beim Verband in Altshausen, die Fortschreibung des 
gemeinsamen Flächennutzungsplans für den Bau einer Freiflächen-
Photovoltaik-Anlage in Boms und den Bau des Kinderhauses in 
Ebenweiler, sowie ein Vorschlag zur Verkleinerung der 
Verbandsversammlung, die seit der Gründung des Verbands von 
knapp dreißig auf fast vierzig Mitglieder angewachsen ist. Diese 
Reduktion der Delegierten wäre mit einer Veränderung der 
einwohnergebundenen Quotierung zu erreichen. Sie wird in den 
Gemeinderäten diskutiert und bei einer weiteren Versammlung des 
Verbandes beschlossen. 
Abfischanlage am Weihergraben
Markus Linz, der Eigentümer des Guggenhauser Weihers ist, hat 
schon in der Vergangenheit am Weiherauslauf in den Weihergraben 

zu besonderen Anlässen (Winterung) den Weiher abgefischt. Der 
Weihergraben, als Gewässer zweiter Ordnung befindet sich im 
Besitz der Gemeinde. Nun trat Familie Linz an die Gemeinde heran 
und bat die Gemeinde um eine notariell eingetragene Dienstbarkeit 
für die Durchführung dieser Aktivität. Im Gemeinderat wurde diesem 
Anliegen prinzipiell zugestimmt, der Vorsitzende bat Herrn Linz, 
einen vom Notar erstellten Entwurf einer solchen Dienstbarkeit zu 
besorgen, über den in einer weiteren Sitzung des Gemeinderats 
dann abgestimmt werden kann. 
Antrag auf Bau einer Freiflächen PV
Herr Sorg hatte in einer der letzten Sitzungen den Gemeinderat um 
eine erste Einschätzung zum Bau einer Freiflächen PV auf Flst. 
178/3 gebeten. Nachdem aus dem Gemeinderat keine wesentlichen 
Einwände zu diesem möglichen Vorhaben geäußert wurden, 
beauftragte er einen Planer mit der Erstellung erster Plandokumente 
für die Aufnahme eines Bauplanverfahrens. Diese Plandokumente 
konnte der Gemeinderat nun einsehen und beraten, in einer 
weiteren Sitzung werden sie die Grundlage bilden für Beratung und 
mögliche Verabschiedung eines Aufstellungsbeschlusses der 
Gemeinde. 
Weitere Schritte zur Energieeinsparung der Gemeinde
In der Septembersitzung des letzten Jahres hatte der Gemeinderat 
über Möglichkeiten der Energieeinsparung der Gemeinde beraten 
und mehrere Maßnahmen definiert. Umgesetzt wurden bisher eine 
Verkürzung der Dauer der Straßenbeleuchtung sowie ein Ersatz der 
Leuchtmittel durch LED-Lampen. Ein weiteres Thema war die Öl-
Heizung im Rathaus, die überdies relativ reparaturanfällig ist. 
Ergebnis der Beratungen war nun, die bestehende Anlage so lange 
wie möglich zu verwenden und sich nun schon im Vorfeld ein 
Konzept für einen regenerativen Ersatz zu erarbeiten, welches dann 
auch im Zweifelsfall zügig umgesetzt werden kann. Außerdem wird 
sich der Vorsitzende mit GR Sorg zur Möglichkeit beraten, die fünf 
gemeindeeigenen Abwasserpumpen über PV-Module mit Strom zu 
versorgen. 
Ausflug Gemeinderat
Mit der letzten Wahl des Gemeinderats in 2019 sprach sich das 
Gremium dafür aus, keinen Gemeinderatsausflug mehr zu machen, 
sondern das den Räten zustehende Sitzungsgeld für ein 
gemeindeeigenes Projekt und ein gemeinsames Abendessen zu 
verwenden. Beides kam mit der Coronapandemie etwas aus dem 
Tritt. Nun schlug der Vorsitzende vor, noch einmal die Option eines 
Ausflugs zu bedenken. Statt wie in der Vergangenheit in jedem Jahr 
nur einen Tag, könnte dieser vielleicht zweijährig und dann auch 
zweitägig durchgeführt werden. Eine Entscheidung darüber soll in 
einer der nächsten Sitzungen gefällt werden. 

Gemeindefest Guggenhausen – Ortsteiltreffen in Egg
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Es hat geklappt am letzten Sonntag – ein schönes Fest, gute 
Stimmung und zufriedene Besucherinnen und Besucher. Eigentlich 
ist es ja selbstverständlich, dass die Guggenhauser in Egg 



besonders gut feiern können, aber dieses Jahr war es doch 
besonders gut vorbereitet und ganz Egg war dabei, beim Bedienen 
der Gäste, beim Essen richten, beim Grillen und beim Ausschenken. 
Es war schön zu sehen, wie selbstverständlich einfach alles Hand in 
Hand lief. Die Kinder hatten ihre Freude beim Schatzsuchen, beim 
Malen, beim Torwandschießen und Altbürgermeister Köberle hatte 
wieder eine ganze Reihe von kniffligen Rätseln parat, mit denen er 
die Erwachsenen – und hier besonders die Gemeinderäte auf die 
Probe stellte. Mit Fragen zur Zusammenstellung des Gemeinderats 
in den letzten dreißig Jahren brachte er die anwesenden Räte ins 
Schwitzen. Als es allerdings um die Anzahl der Gemeinderätinnen 
ging, die insgesamt je im Gremium waren, zog er selbst den 
Kürzeren, denn er hatte nur sechs gezählt und insgesamt waren es 
seit Mitte der Zweitausenderjahre tatsächlich schon sieben weibliche 
Gemeinderäte. Da durfte Köberle selbst ein Schnäpschen trinken. 
Insgesamt natürlich interessant, dass davor noch gar nie eine Frau 
im Gemeindeparlament saß und gut, dass das sich geändert hat. 
Auch das Wetter war blauweiß am Sonntag, ein schöner Wind blies 
die Wolken über Egg hinweg, damit nicht zu heiß wurde. Insgesamt 
ein sehr schönes Fest mit sehr gutem Besuch, stellt man in 
Rechnung, dass es an diesem Sonntag fast keine Gemeinde in der 
Umgebung gab, wo nicht eine kleinere oder größere Veranstaltung 
gelaufen ist. Den Aktiven in Egg gebührt ein großes Dankeschön, 
herzlichen Dank auch an die Wirtsleute vom Saustall, die wieder 
ihren schönen Hof, Küche und Wirtsraum zur Verfügung stellten. 

Halbseitige Sperrung der Weiherstraße
Vom 31.7. bis 19.8. wird die Weiherstraße Richtung 
Unterwaldhausen wegen einer Kabelverlegung der EnBW halbseitig 
gesperrt sein. 

Vollsperrung der K 8028 ab Fleischwangen Friedhof
Vom 21.8. bis 8.9. wird die Kreisstraße K 8028 von Fleischwangen 
nach Guggenhausen ab dem Friedhof Fleischwangen gesperrt sein, 
da dort Kanalarbeiten durchgeführt werden.                                                      

 Bürgermeisteramt

Vereinsnachrichten
Seniorenkreis Ebenweiler, Fleischwangen, 
Guggenhausen und Unterwaldhausen
Liebe Seniorinnen und Senioren, unser nächstes Treffen findet am 
Mittwoch den 9 August um 14:00 Uhr im Gasthaus Adler in 
Ebenweiler statt. Auf euer Kommen freut sich die Vorstandschaft.                               
Vorstand Erich Köberle


